
平成３１年 第１回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 電気自動車普及に伴う課題に 

 ついて 

 

 

（１） 急速充電ステーションの設置について 

   環境汚染問題が取り沙汰されている今日。排気ガスゼロの環境にやさしい 

電気自動車が右肩上がりで普及しているそうですが、肝心の急速充電ステー 

ションが少ないのが問題となっているそうです。 

 そこで、次の点についてご検討いただきたい。 

   現在、設置されている場所は、この周辺では道の駅もりた、イオンモール 

つがる柏、日産自動車(柏地区)の３カ所となっています。 

利便性を向上させ、商店街の活性化に繋げる意味でも、華カルコやしゃこ 

ちゃん温泉等の駐車場に２４時間対応できる電気自動車急速充電ステーショ 

ンの設置を提言します。 

    

 

２ 農産物加工センターについて 

 

（１） 今後の加工センターの存続及び整備について 

   本市の６次産業化の促進を図るうえで、地域の加工センターの利用者の意見 

の聞き取りやアンケート調査は行ったのか。 

   本市には加工センターが４カ所ありますが、今後の加工センターについて、 

どのような構想を持っているのか。閉鎖される加工センターはあるのか、お伺 

いします。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第２席 

 

６ 

 

五和会 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ つがる市の温泉施設について 

 

 

（１） 温泉施設を活用した市民サービスについて 

  ① つがる地球村に建設される温泉施設の概要は。 

② 建設後、観光客を呼び込む取り組みは。 

  ③ その他の温泉施設を活用した市民サービスをお知らせください。 

 

 

２ 移動販売について 

 

（１） 市内移動販売について 

  ① 現在の状況はどうなっているか。 

  ② 今後、利便性をさらに向上させるため検討すべき点はあるか。 

 

 

３ 東京事務所について 

 

（１） 東京事務所を拠点としたメロンを活用した知名度向上策について 

  ① どのように展開していくのか。 
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（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第３席 

 

２ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ つがる市議会議員選挙に 

ついて 

 

 

（１） 期日前投票所であるイオンショッピングモールつがる柏において、投票した 

人の地区ごとの人数は把握できているか 

（２） 不在者投票において、立候補者一覧表が同封されない理由は 

（３） 選挙管理委員会において 

  ① 投票所の入場券と 

 ② 選挙公報の発行の 

  タイミングをどのように考えているのか 

 

 

２ 臨床心理士について 

 

（１） 本市の職員に臨床心理士はいるのか 

（２） 臨床心理士となるためには実務経験を積むことが必要な場合もあるが、 

本市として受入体制はできているのか 

 

 

第４席 

 

９ 

 

絆心会 

佐藤 孝志 

（一問一答） 

 

１ 幼児教育・保育料無償化に 

ついて 

 

 

（１） 無償化その内容について 

  ① 市の対応・対策は如何に。 

  ② 増子化に向けた対応策は如何に。 

 

２ 森田ふれあい交流の里「おら 

 ほの湯」の廃止について 

 

 

（１） 廃止に向けた進捗状況について 

  ① 近隣の入浴施設の整備完成・利用可能な時期は如何に。 

  ② 現施設に比して、その規模は如何に。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第５席 

 

１６ 

 

五和会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ つがる市の人口減少について 

 

 

（１） 原因は何か、その後の分析は 

（２） 対策は、その後検討されたか 

 

 

２ つがる市総合体育館基本構想

について 

 

（１） 建設総額約７０億円は、財政負担が重すぎないか 

（２） 財源は何か 

 

 

３ つがる市の財政状況について 

 

（１） 将来の負担を考えたとき 

  ① 今後１０年間で市債残高のピークはいつ頃か。 

  ② 人口減少をふまえた今後の中期計画での歳入の見通しを述べよ。（１０年間） 

  ③ 標準財政指標の推移は。（１０年間） 

 

 

第６席 

 

５ 

 

五和会 

佐々木 敬藏 

（一括質問） 

 

１ 水道問題について 

 

（１） 国の水道事業の民間移行はあるのか 

（２） 稲垣町野末浄水機場の改修について 

（３） 水道水の浄水方法について改善計画はあるのか 

 

 

 

 

 

 

 


